

BAB IV

KESIMPULAN DAN SARAN

4.1 Kesimpulan

Sejak pertama kali diluncurkan oleh Kanada, FIAP telah berusaha mewujudkan kesetaraan gender dengan memberikan bantuan luar negeri ke berbagai negara khususnya di wilayah Afrika dan Timur Tengah, salah satunya adalah Suriah. Dengan tingginya tingkat kesenjangan gender yang ada di Suriah pada setiap tahunnya, Suriah menjadi negara yang selalu masuk ke dalam daftar penerima bantuan kemanusiaan bilateral dari Kanada pada tahun 2018 hingga 2021. Dalam mengevaluasi enam jenis bantuan luar negeri menurut Bindra berdasarkan penelitian yang dilakukan, Kanada telah memberikan implementasi berupa hibah dan kerja sama teknis kepada Suriah dalam rangka mewujudkan kesetaraan gender.

Pada implementasi bantuan luar negeri hibah, Kanada telah mengucurkan dana sekitar \$105 juta kepada Suriah pada tahun 2018 hingga 2021 yang tercatat dalam penelitian ini. Periode dengan jumlah hibah terbanyak adalah periode 2018 hingga 2019. Selanjutnya, Kanada juga melakukan banyak kerja sama teknis dengan Suriah dan juga *partnership* dengan lembaga-lembaga lain untuk membantu mewujudkan kesetaraan gender di Suriah. Kerja sama teknis ini berupa konferensi, investigasi, pelatihan, dan penyediaan berbagai layanan. Baik bantuan hibah dan kerja sama teknis yang diberikan oleh Kanada kepada Suriah merupakan usaha Kanada untuk mengatasi masalah global, mempromosikan demokrasi, serta mengelola transisi pasca konflik sesuai teori pembiayaan sumber daya manusia menurut Lancaster.

Bantuan luar negeri Kanada terhadap Suriah yang direalisasikan melalui FIAP telah memberikan dampak positif bagi kesetaraan gender Suriah. Misalnya saja, hal ini dapat dilihat dari peningkatan jumlah jurnalis perempuan yang meliput dalam program berita dan non-berita serta jumlah pemeran perempuan dan narasumber perempuan di televisi Suriah (Government of Canada, 2021). Selain itu, Kanada juga menyediakan layanan penting kesehatan seksual dan reproduksi serta layanan kekerasan seksual berbasis gender melalui pengintegrasian layanan kesehatan seksual dan reproduksi di hampir 200 fasilitas kesehatan (Global Affairs Canada, 2022). Melihat dari contoh tersebut, Kanada telah memberikan dampak yang cukup positif di Suriah dalam sektor politik, ekonomi, kesehatan, pendidikan, hingga sosial untuk memperkecil kesenjangan gender yang ada.

4.2 Saran

Penulis sangat menyadari bahwa penelitian ini masih sangat jauh dari kesempurnaan. Namun, penulis berharap bahwa penelitian ini dapat menjadi acuan bagi penelitian selanjutnya. Penelitian selanjutnya mungkin dapat melakukan eksplorasi pada jenis bantuan luar negeri menurut Bindra selain hibah dan kerja sama teknis serta melakukan analisis efektivitas implementasi-implementasi yang dilakukan oleh Kanada kepada negara penerima bantuan untuk melihat sejauh mana Kanada telah berperan dalam mewujudkan kesetaraan gender di negara penerima. Selain itu, penulis juga berharap agar pemerintah Kanada dapat melakukan dokumentasi yang lebih transparan lagi mengenai bantuan-bantuan yang telah diberikan kepada negara-negara penerima sehingga dapat digunakan oleh peneliti-peneliti lain untuk ke depannya.